

## **Más de 33.000 personas han participado en las bibliotecas de verano instaladas en Getxo**

**Ha aumentado la asistencia y los préstamos de libros. Las actividades de ocio, tanto talleres como juegos antiguos, han tenido también gran aceptación.**

ANDRÉS PORTERO GETXO.

Más de 33.000 personas han disfrutado este verano de las bibliotecas de verano en la localidad, programa denominado Terrazas de las Letras. En esta edición, se ha incrementado tanto el número de préstamo de libros a domicilio como de la propia asistencia.

Además, desde el Aula de Cultura se destaca el éxito logrado por las actividades de ocio dirigidas al público infantil como los Juegos de antaño y Juegos de cooperación, así como los talleres de manualidades y animación a la lectura.

Las Terrazas de las Letras, que se cerraron el pasado viernes, han dejado 'un balance positivo' ya que más de 33.000 personas han visitado las tres bibliotecas de verano, frente a las 31.200 del pasado año. Del 1 de julio al 29 de agosto, han sacado los libros a la calle por vigésimo cuarto año consecutivo, para disfrute de mayores y pequeños. Como cada año, las bibliotecas han potenciado la lectura en sus tres ubicaciones: las plazas Estación de Las Arenas, Estación de Algorta y Sarri de Andra Mari. Los usuarios que han pasado por este programa a lo largo de dos meses han sido de muy diferentes edades, aunque los más pequeños han sido los protagonistas. 'Más de 20.000 niños y niñas han visitado a las bibliotecas de verano', confirmaron ayer desde el Aula de Cultura.

Este año, se ha seleccionado para el programa un fondo de unos 2.500 libros, en euskera y castellano, integrado por lecturas apropiadas para la época estival. En lo que se refiere al préstamo, se han realizado más de 13.500, de los cuales más de 5.000 corresponden a ejemplares en euskera. Finalmente, hay que destacar el aumento del préstamo a domicilio, que ha crecido un 15% con respecto al pasado año.

Uno de los principales atractivos de esta última edición de las Terrazas de las Letras ha sido la zona de ocio de éstas ya que, además de impulsar la lectura, las bibliotecas de verano tienen como objetivo 'convertirse en un punto lúdico para disfrute de los más pequeños'.

Este año, se ha potenciado la oferta de ocio con juegos tradicionales de antaño y juegos de distensión y cooperación, además de juegos de mesa, varios talleres de manualidades y un taller de animación a la lectura. 'Gracias a estas actividades, los niños han podido alternar lectura y diversión en las terrazas', concluyen.

### **Bibliotecas.**

- . El Ayuntamiento ha instalado 3 puestos: en las Arenas, Algorta y Sarri, en Andra Mari.
- . Balance. Más de 33.000 personas han participado en el programa, frente a las 31.200 de 2007.
- . Préstamos. Casi 14.000, un 15% más. De ellos, 5.000 en euskera.